



www.gemeinde-brokstedt.de



www.fitzbek.de

Brückenfest der Gemeinden Brokstedt und Fitzbek an der Pionierbrücke

06. September 2014, ab 18:00 Uhr



Pionierbrücke Brokstedt-Fitzbek: An dieser Stelle gab es seit je her nur einen einfachen hölzernen „Steg“, der etwa einen $\frac{3}{4}$ Meter breit war und trotz beidseitigem Gelände eine wackelige Angelegenheit darstellte. Die erste von Fahrzeugen befahrbare Brücke wurde durch Pioniere der Reichswehr gebaut. Seit dem wurde die Brücke mehrfach renoviert. Den typischen Charakter einer Holzbrücke verlor sie aber nie, wenngleich die ehemaligen Holzstützen durch Stahlstützen ersetzt wurden.

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinden Brokstedt und Fitzbek,

das Brückenfest an der Pionierbrücke zwischen Brokstedt und Fitzbek findet dieses Jahr am 06. September ab 18:00 Uhr an gewohnter Stelle statt. Für Essens- und Getränke-Leckerbissen sorgen die Freiwilligen Feuerwehren unserer Gemeinden.

Auch für musikalische Leckerbissen ist reichlich gesorgt. Ab ca. 18:30 Uhr wird eine Fitzbeker Irish-Folk-Gruppe auf ihrem Weg zu einem Konzert in Trappenkamp bei uns – so zu sagen als Generalprobe - einen kurzen Zwischenstopp einlegen und uns unplug (zu deutsch: ohne Verstärker) einen kurzen Überblick ihrer Musikkunst vorstellen.

Wir hoffen auf gutes Wetter und eine rege Beteiligung.

Mit freundlichen Grüßen!

Clemens Preine

Bürgermeister Gemeinde Brokstedt

Henning Ratjen

Bürgermeister Gemeinde Fitzbek

Brokstedt/Fitzbek, im Juli 2014